

VOCERAO CALIFICÓ DE “IRRESPONSABLE” LA DECISIÓN DE MADURO

Canciller y relaciones de Venezuela: “Por el momento, la situación es de suspensión”

“La noticia (la orden de Caracas para cerrar consulados de Chile) fue informada hace dos días y estuvimos evaluando las implicaciones”, dijo Alberto van Klaveren.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

Por el momento, la situación (de la relación con Venezuela) es de suspensión, que, digamos, es un estatus que existe en la práctica diplomática”, dijo este viernes el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren.

La Cancillería informó en las últimas horas que el régimen de Nicolás Maduro solicitó el miércoles a los consulados de Chile en Caracas y Puerto Ordaz “el cese de sus servicios consulares, como consecuencia de la suspensión de las relaciones diplomáticas entre ambos países”.

“Efectivamente, la noticia fue informada hace dos días y estuvimos evaluando las implicaciones. No quisimos afectar inmediatamente la prestación de servicios consulares y, en consecuencia, decidimos hacer el anuncio anoche”, señaló Van Klaveren.

La vocera subrogante de Gobierno, Aisén Etcheverry, calificó de “irresponsable” la decisión del régimen de Maduro, al haber unos 12.000 chilenos viviendo en Venezuela. Por eso, tanto el Presidente Gabriel Boric como el canciller estarían evaluando qué medidas tomar al respecto de esta situación.

Las relaciones entre ambos países

Expulsión

A principios de enero, Chile puso fin a la misión de su embajador en Venezuela, Jaime Gazmuri, luego de que fuera expulsado del país en agosto.



Maduro solicitó el miércoles a los consulados de Chile en Caracas y Puerto Ordaz “el cese de sus servicios consulares.”

se han deteriorado en los últimos meses, desde que Maduro proclamó su reelección en julio de 2024, en unos comicios que La Moneda califica como fraudulentos, aunque el Ejecutivo ha insistido en que Santiago no romperá relaciones con Caracas.

A principios de enero, Chile puso fin a la misión de su embajador en Venezuela, Jaime Gazmuri, luego de que fuera expulsado del país en agosto.

A eso se suma el caso del secuestro con asesinato -en Santiago- del exmilitar y disidente venezolano Ronald Ojeda, ocurrido en febrero de 2024, que la Fiscalía sostiene que fue orquestado desde el país caribeño y

tuvo motivaciones políticas.

Desde el oficialismo, la presidenta y senadora del Partido Socialista (PS), Paulina Vodanovic, aseveró hoy, en El Primer Café, que “no podemos seguir bailando al ritmo de Maduro” y que “el Gobierno chileno tiene la obligación de ser una piedra en el zapato para el régimen”.

“Yo entiendo las razones que han dado para no romper relaciones, que ni siquiera en los peores momentos se han roto relaciones, pero yo creo que evaluaría medidas mucho más drásticas y no estar al son de lo que haga el régimen dictatorial de Venezuela”, sostuvo la dirigente.